

## Communiqué de presse

Le 3 Avril 2008

### BON DEBARRAS

Le très polémique site internet d'évaluation des médecins en ligne « note2bib » a cessé d'exister, après quelques jours de mise en ligne seulement, et nous nous en félicitons !

L'utilisation de ce site par les internautes confirme bien le ridicule et l'aspect très commercial de tout cela. En effet, c'est en raison d'un nombre important de faux témoignages, sous de fausses identités, que l'éditeur a décidé de sa fermeture provisoire.

Nous saluons cette décision, qui évite au corps médical une calomnie organisée.

Nous ne sommes néanmoins pas dupes et le risque de voir fleurir à nouveau ce genre de site est réel.

C'est pourquoi, nous demandons à la CNIL, et à nos tutelles, de ne pas laisser à ce genre de projet l'opportunité de revoir le jour.

Quoi qu'il en soit, la CSMF - Jeunes Médecins, premier syndicat de jeunes médecins polycatégoriel, défendra toujours les médecins de la « génération internet », et l'ensemble du corps médical, contre de telles dérives.